

TIC® (THE INNOVATION COMPANY®)

Visit us at stand 602

Category: Cosmetics

Type: innovative cosmetic raw materials



The Innovation Company® développe, fabrique et offre une gamme large et fonctionnelle de matières premières cosmétiques innovantes, depuis 37 ans déjà : Creastar®, Fiflow®, Vegeleam®, Novatext® et bien d'autres encore, avec plus de 1700 références. A l'origine, spécialisés dans la couleur avec Créations Couleurs®, nous avons étendu notre savoir-faire à l'application des filtres UVR TiO2 comme base UVR, mais surtout pour la protection anti-âge et la prévention du mélanome.

Avec Le Soin Couleur® depuis 1989, nous créons et fabriquons des produits efficaces pour prévenir les dommages causés par le soleil sur la peau, tout en apportant confort et texture. Nous sommes leaders dans le domaine des filtres minéraux UVR non invasifs pour offrir à votre peau une protection maximale. Nous créons des produits sur mesure et testés pour tous les phototypes de peau de Fitzpatrick I à VI. Aujourd'hui, les tests SPF In Vivo sont uniquement basés sur les phototypes de peau II et III mais nous, nous nous occupons de 100 % de la population, tout phototype confondu.

En effet, étant créatifs et souhaitant la meilleure performance, notre division SP.LABS® (Sun Protection Laboratories) offre des formules uniques et testées In Situ, In Vivo et Distanciel Vivo. Nos formules SPF/UVA/AAF® présentent une variété de produits tels que des fonds de teint, des rouges à lèvres et des gloss, des mascaras ou même des produits pour le corps. Nous sommes également passionnés par l'observation et les mesures objectives. Notre propre laboratoire d'efficacité et de test, IVISLaBS®, dispose de l'un des plus récents équipements au monde pour fournir à nos clients des données réelles sur l'efficacité de leurs formules. Analyser et mesurer sont indispensables.

Time to Think Skin.



The Innovation Company® develops, manufactures and offers a wide and functional range of innovative cosmetic raw materials, already since 37 years: Creastar®, Fiflow®, Vegeleam®, Novatext®, and so much more with over 1700 references. Originally specialized in color cosmetics Créations Couleurs®, we have been dedicated to the application of TiO2 nano UVR filters as a UVR base, but above all for anti-aging protection and melanoma prevention.

With Le Soin Couleur® since 1989, we create and make efficient products to prevent the skin from sun damages while bringing comfort and texture. We are leaders in non-invasive UVR mineral filters to give your skin the utmost protection. We create tailored-made and tested products for the Fitzpatrick skin phototypes I to VI. In Vivo SPF tests are only based on skin phototypes II & III. We take care of the 100% of the population, all phototypes.

When in effect, as we are creative and want the best performance, our division SP.LABS® (Sun Protection Laboratories) offers unique In Situ, In Vivo and Distanciel Vivo tested formulas. Our SPF/UVA/AAF® formulas enhance a variety of products such as foundations, lipsticks and lip glosses, mascaras or even body care items. We are also passionate about observation and objective measure. Our own efficiency and test laboratory, IVISLaBS®, performs with the most recent equipment in the world to give to our customers real data on the efficiency of their formulas. Analyzing and measuring are the only way to skin care. Time to Think Skin.



Adresse: 6 Rue Jules Padeloup 28100 Dreux
Téléphone: 02 37 42 18 34
marketing@theinnovationcompany.fr